

Xavier Nava no redujo un solo peso de la deuda de SLP

[El Tololoche](#)

En agosto del 2019, el ex alcalde aseguró haber bajado en un 40% los pasivos del municipio, pero subió 400 millones de pesos el endeudamiento

Por: Ana G Silva

El 3 de octubre de 2019, durante el primer informe de gobierno, Xavier Nava Palacios, ex alcalde de San Luis Potosí, **presumió haber reducido la deuda pública municipal en un 42 por ciento**; sin embargo, **la deuda no se redujo e incluso se incrementó y comprometieron los recursos de los potosinos hasta 2029.**

De acuerdo con información revelada por el periodista Jorge Saldaña en su columna “Él me mintió: La ciudad no debe un peso menos”, publicada ayer en este medio, **el gobierno de Xavier Nava debía pagarle al banco Bansi dos cuentas, una por 190 millones de pesos y otra por 273, la cual solo renegoció y transfirió a otra línea de crédito con Banorte.**

De esos casi 500 millones de pesos, **Xavier aumentó la deuda con otros 400 adicionales que formaban parte del crédito de Banorte**, dejando un adeudo real en números cerrados de 900 millones de pesos que se pagarán de aquí hasta el 2029, comprometiendo la nueva administración de Enrique Galindo y la siguiente.

Lo anterior, se muestra en documentos oficiales en la página 7 del reporte de HR Ratings de agosto del 2021 donde se acreditan los movimientos de Bansi a Banorte, así como los documentos firmados y sellados por el ex tesorero municipal, Rodrigo Portilla y ex alcalde, Xavier Nava obtenidos por [La Orquesta](#).